

RILIS NASIONAL

Takmir Masjid Baiturrohim Bantarsoka Salurkan Donasi Untuk Korban Gempa di Cianjur

Agung widodo - BANYUMAS.RILISNASIONAL.COM

Dec 10, 2022 - 17:09



Ketua Takmir Masjid H Singgih Didampingi Bendahara Takmir Menyerah Sedekahnya Warga Perumahan Griya Satria Bantarsoka. Berupa Uang Tunai Yang Diterima Oleh H. Sigit Oediarto Untuk Diteruskan Cianjur Melalui Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Takmir Masjid Baiturrohim Perumahan Griya Satria Kelurahan

Bantarsoka Kecamatan Purwokerto Barat Kabupaten Banyumas menggelar rapat koordinasi (Rakor). Membahas beberapa hal terkait permasalahan yang masih terjadi. Dan juga mencari solusi bersama-sama untuk terus bisa memberikan pelayanan terbaiknya kepada Jama'ah dan ceremony penyerahan bantuan sedekah warga untuk peduli gempa bumi di Cianjur.

Ketua Takmir Masjid Baiturrohim, H Singgih Gunarso mengatakan terima kasih kepada pengurus takmir, dan jazakallah khairan katsiran kepada dr. H Aris Sugiri yang menjadi sohibul hajat rakor kali ini dengan semua sedekah penghormatannya untuk semua peserta.



"Sohibul hajat disamping menggelar acara silaturahmi, juga memberikan dukungan semua perjuangan Takmir dalam pengelolaan masjid sebagai pusat ibadah, pengembangan masyarakat dan persatuan umat," kata H Singgih Gunarso.

Rakor kali ini sengaja digelar atas ide dr. H Aris Sugiri yang dikemas bersamaan dalam rangkaian acara syukur nikmat kesuksesan keluarga besar dr. H. Aris Sugiri. Yang dihadiri oleh Dewan Penasehat, Ketua Takmir jajaran kepengurusan secara lengkap, digelar di Rumah Makan Ayam Panggang Mba Lies Beji Kedungbanteng, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas Jawa Tengah, pada hari Sabtu (10/12/2022).

Ditempat sama, H Singgih Gunarso menjelaskan dengan tujuan tersebut, diharapkan dengan kehadiran para pengurus takmir masjid Baiturrohim. Sehingga dapat mendorong optimalisasi fungsi masjid di Perumahan Griya Satria Bantarsoka bukan semata hanya untuk tempat beribadah," jelas H Singgih Gunarso

Ia mengimbulkannya dalam rakor tersebut disinggung ada beberapa hal diantaranya, perihal perawatan dan perbaikan infrastruktur, inventarisasi aset, menghidup suburkan majlis ilmu, infaq bantuan pendidikan, pengadaan ruang kantor, ruang kesekretariatan arsip, perpustakaan, menara masjid, tambahan

sarana prasarana.

"Yang kesemuanya harus kita manage bersama-sama selama periode 2022-2026, utamanya dalam manajemen memakmurkan masjid dan lingkungannya," imbuh H. Singgih

Lebih lanjut, H Singgih menegaskan program kerja Takmir Masjid Griya Satria Bantarsoka, harus kosen yang berkesinambungan. Untuk dapat memberikan pelayanan, kenyamanan dan ketenangan jama'ah selama menunaikan ibadah di Masjid Baiturrohim," tegas H. Singgih Gunarso.

Selanjutnya Ketua Takmir, H. Singgih Gunarso sangat mengharapkan jajaran kepengurusan lebih intens dan serius dalam melaksanakan serta mewujudkan seluruh program kerja yang telah disusun. Baik program dalam jangka waktu pendek, menengah, ataupun panjang, dan jangan sampai pernah bosan untuk terus membantu memberikan himbauan dan solusi kepada jama'ah yang membawa putra-putri balita pada saat beribadah di Masjid.



"Berebekal keseriusan dan berkesinambungan dari kinerja kepengurusan, tujuan kita dalam pengabdian sebagai pengurus takmir masjid hanya mencari keridhaan dan keberkahan Allah Swt di dunia dan di akhirat kelak," ujar H. Singgih.

H. Singgih mengatakan masjid dinilai memiliki peranan yang begitu penting dalam penegakan agama Islam. Oleh karenanya keberadaan Takmir untuk dapat mengoptimalkan fungsinya, dengan demikian kehadirannya dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, pemahaman sempit terkait pemanfaatan fungsi masjid harus dirubah. Anggapan yang memandang masjid hanya sebagai tempat beribadah seperti sholat baik wajib dan sunnah perlu diperlebar.

"Kenyatannya masjid dapat dijalankan fungsinya sebagai tempat pendidikan, pengajian dan lainnya. Untuk membentuk pemahaman tersebut diperlukan Takmir yang terus bersinergi lingkungannya. Dan bisa berfungsi sebagai tempat menebar moderasi beragama melalui kajian, pengajian, musyawarah dan diskusi," kata H. Singgih Gunarso

Sebelum dibacanya doa oleh Ustadz Machfulyono sebagai penutup penyempurna rakor, dengan mengucap Basmallah Ketua Takmir Masjid H Singgih didampingi Bendahara Takmir menyerah sedekahnya warga perumahan Griya Satria Bantarsoka. Berupa uang tunai sejumlah Rp.7.832.000 yang terima oleh H. Sigit Oediarto untuk diteruskan Cianjur melalui Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Banyumas.

“Mudahan-mudahan support dana, bantuan, dan empati dari warga Perumahan Griya Satria Bantarsoka. Menjadi tambahan daya semangat bagi masyarakat terbantuan dengan apa yang diamanahkan Takmir Masjid Baiturrohim hari ini kepada kami teriring doa jazakallah khairan katsiran,” pungkas H Sigit Oediarto.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI